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De benefícios, festas e homenagens

Caro leitor e cara leitora

Você sabia que os bene-
fícios temporários con-
cedidos pela Assistência 
Social passaram por uma 
revisão e foram ampliados 
e melhorados em Rolân-
dia? Pois é, essa é a nossa 
matéria principal na edi-
ção desta semana. O JR 
falou com Michele da Sil-
va Pereira, secretária de 
Assistência de Rolândia, e 
soube sobre o cartão-ali-
mentação, o aluguel social 

para mulheres vítimas de 
violência, o auxílio-fune-
ral parcial e total, entre 
outros benefícios.

Ainda em Rolândia, em 
2025 a Oktoberfest volta 
a ser realizada no muni-
cípio, depois de seis anos. 
Vai recomeçar voltando às 
raízes - ela  começou em 
1988 dentro da Igreja Lu-
terana. É esse espírito que 
a organização quer resga-
tar. A data? De 2 a 5 de ou-
tubro.

Ainda falando em festa, o 

município de Cambé deve 
receber muitos visitantes 
durante o mês de junho 
por causa da Festa do seu 
padroeiro, Santo Antônio. 
Começa neste sábado (31) e 
segue até o final de junho 
com tudo o que se tem di-
reito, inclusive o bolo do 
Santo Casamenteiro. Ah, a 
festa tem 91 aninhos.

Por falar em Festa Junina, 
Ibiporã se prepara para 
receber os visitantes, in-
clusive de outros estados. 
A famosa festa ibiporaense 

começa no dia 07 e segue 
até o dia 15 de junho. Tudo 
na Praça Pio XII, uma das 
mais bonitas do Paraná.

Já em Arapongas, Sérgio 
Onofre, prefeito de 2017 a 
2024, recebeu o título de 
Cidadão Benemérito da ci-
dade. Sua mãe, Aparecida, 
recebeu o título de Cidadã 
Honorária. Parabéns aos 
homenageados.

/UmJornalregional@umjornalregional

jornalderolandia1@gmail.com
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Casa da Sopa inaugura o ‘Céu Azul’
ANovo espaço/projeto da Casa da Sopa, de Rolândia, beneficia crianças e adolescentes 

Neste sábado (31), a partir 
das 9 horas, a Casa da Sopa 
em Nome de Jesus inicia o 
projeto ‘Céu Azul’ com a 
inauguração de um espaço 
de 150 m2, exclusivo para 
crianças e adolescentes. O 
Céu Azul começa com ativi-
dades de Consciência ecoló-
gica e moral, num trabalho 
realizado por voluntários 
evangelizadores, e de Futu-
ros planos, reforço escolar, 
cursos profissionalizantes 
e apoio educacional para 
a comunidade. O evento 
contará com a participação 
do grupo Harmonia Ala Jo-
vem, de Londrina.

“É uma semente que 
plantamos hoje para colher 
amanhã. Queremos que 
este espaço seja um centro 
de apoio integral, ajudando 
jovens a construir um fu-
turo melhor”, afirma Mar-
co Pacheco, presidente da 
Casa da Sopa.

A Casa da Sopa há 18 
anos transforma vidas em 
Rolândia – foi fundada em 
2004, através da generosa 
doação do empresário Ar-
mando dos Santos de Al-

Nos dias mais frios do in-
verno, os bazares sociais 
mantidos pelos Centros de 
Referência da Assistência So-
cial (CRAS) de Rolândia são 
um importante apoio para 
a população em situação de 
vulnerabilidade. Nos baza-
res, é possível escolher rou-
pas, blusas e cobertores para 
levar para casa, tudo gratui-
tamente.

Thaís Paião, da Secretaria 
Municipal de Assistência So-
cial, explica que os bazares 
funcionam de segunda a sex-
ta-feira, das 8h às 17h, nos 
dois CRAS da cidade. “Quem 
estiver com frio pode ir até os 
bazares, escolher o que pre-
cisa e levar para se aquecer. 
É um serviço essencial para 
ajudar quem mais precisa,” 
afirma Thaís.

Os itens disponíveis nos ba-
zares são abastecidos por do-
ações da Campanha do Aga-
salho 2025, que conta com 
diversos parceiros espalha-
dos pela cidade. Quem quiser 
ajudar pode levar suas doa-
ções para qualquer um dos 
pontos de arrecadação.

Os pontos são: Academia 
Power Life (Centro), Acade-
mia Z Treinamentos (Vila 
Oliveira), Academia Zeca Be-

meida. Desde sua criação, 
ofereceu almoço e janta to-
dos os dias da semana, ga-
rantindo alimentação dig-
na a quem mais precisava. 
Em 2022, passou por uma 
grande reestruturação e 
concentrou  seus atendi-
mentos aos sábados.

“Hoje oferecemos distri-
buição de alimentos pron-
tos, verduras, frutas, do-
ações de roupas, móveis, 

itens de necessidade básica, 
palestras e apoio moral, e 
encaminhamento para as-
sistência social, ajudando 
com a documentação e aco-
lhimento”, pontua Pacheco. 
“A inauguração do projeto 
Céu Azul é mais um passo 
em nossa missão”, comple-
menta o presidente.  

Quer ajudar?  
A Casa da Sopa em Nome 

de Jesus aceita todo tipo de 
doações, inclusive do tra-
balho de voluntários. 

As pessoas interessadas 
podem entrar em contato 
para colaborar pelo Fo-
neWhats (43) 99848-5619 e 
ou indo diretamente, aos 
sábados, na sede da enti-
dade, que fica na avenida 
Francisco Serpeloni 412, no 
jardim San Fernando. 

Inverno: bazares sociais de Rolândia 
atendem a quem precisa 

raldo (Centro), Casa Da Sopa 
(San Fernando), Condomí-
nio Morada Do Vale (Centro), 
Loja Colombo (Centro), Resi-
dencial Araucária (Jardim 
Capricórnio), Secretaria de 
Assistência Social (Centro), 
Supermercado Juliana (Jar-
dim California), Supermerca-
do Santa Lúcia (Vila Oliveira) 
e Prefeitura Municipal de 

Rolândia (Centro).
Thaís reforça que, para fa-

cilitar, as doações podem ser 
feitas diretamente no CRAS 
mais próximo, se for mais 
conveniente para o doador. 
“Temos vários pontos de cole-
ta para que toda a comunida-
de possa contribuir com essa 
corrente do bem,” completa.

A Secretaria de Assistên-

cia Social e a Prefeitura de 
Rolândia convidam a popu-
lação a participar da campa-
nha, que leva conforto e dig-
nidade para muitas famílias. 
“Doe calor, doe um agasalho” 
é o convite para aquecer o in-
verno de quem precisa.
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Encontro reuniu empresários, comerciantes e políticos; abaixo, Fernando Souza, do Codese

Michele da Silva Pereira, secretária de Assistência Social

A

Rua Rita Gomes 2127 - Tomie Nagatani

Rolândia revisa sua política de Benefícios Temporários
 AA revisão, aprovada em projeto de lei pela Câmara Municipal, amplia benefícios como auxílio-alimentação de R$ 300, aluguel 

social para mulheres vítimas de violência e funeral com cobertura total ou parcial

Codese: indústria, produtos 
e serviços mais próximos
 A Projeto B2B (Business to Business) Connect Rolândia busca uma maior 

integração entre esses setores rolandenses Zona Azul: processo interno é 
pausado, temporariamente

 AMedida segue as orientações do Controle Interno da Prefeitura e do 
Tribunal de Contas; pausa deve ser de 30 dias

Câmara Municipal 
de Rolândia apro-
vou, em duas vota-

ções, o projeto de lei que 
revisa e amplia a política 
de benefícios temporários 
no município. A proposta, 
elaborada pela Secreta-
ria de Assistência Social 
e encaminhada pelo Exe-
cutivo, segue agora para a 
sanção do prefeito Ailton 
Maistro. 

Segundo Michele da 
Silva Pereira, secretária 
de Assistência Social de 
Rolândia, a atualização 
é fundamental para ga-
rantir que os benefícios 
acompanhem as mudan-
ças sociais e atendam às 
necessidades emergenciais 
da população. “As leis pre-
cisam ser reformuladas, 
atualizadas, melhoradas. 
As coisas mudam, os tem-
pos mudam, e percebemos 

a mudança da nossa cidade, 
das demandas, daquilo que 
as pessoas precisam”, afir-
mou a secretária.

A revisão regulamenta 
benefícios como o auxílio-
-alimentação, concedido no 
valor de R$ 300, que será 
destinado inicialmente a 
cerca de 300 famílias em si-
tuação de vulnerabilidade. 
Segundo Michele, o benefí-
cio será priorizado para fa-
mílias acompanhadas pelo 
Programa de Atenção In-
tegral à Família (PAIF). “A 
ideia é ampliar a autonomia 
da família em relação ao 
cuidado dos seus”, explicou.

O projeto também amplia 
o auxílio aluguel social, 
que agora pode ser conce-
dido a mulheres vítimas de 
violência doméstica, além 
de casos de calamidade pú-
blica. O tempo de concessão 
será de até seis meses, e o 

valor será definido por de-
creto, conforme a disponi-
bilidade orçamentária. “A 
mulher terá um tempo para 
se reerguer e buscar auto-
nomia para continuar sua 
vida”, afirmou a Michele.

Outro benefício é o au-
xílio funeral, que passa a 
ter duas modalidades: pa-
gamento parcial de 6 uni-
dades fiscais municipais 
(UFM) ou total de até 25 
UFM, para famílias sem 
condições de arcar com os 
custos. Michele destacou 
que a medida visa “garan-
tir que todas as famílias 
tenham condições de rea-
lizar uma despedida digna 
para seus entes queridos”.

A nova lei também forma-
liza o direito à documenta-
ção civil básica gratuita, in-
cluindo segunda via de RG, 
certidão de nascimento, ca-
samento e óbito, para quem 

não puder pagar. Outros 
benefícios previstos são o 
auxílio natalidade – com 
a entrega de kits básico e 
complementar a gestantes 
atendidas pelo programa 
Acalenta Rolândia – e o for-
necimento de passagens 
rodoviárias ou aéreas para 
retorno à cidade natal ou 
afastamento de situações 
de risco.

O projeto define como 
público-alvo as famílias 
com renda per capita de 
até meio salário mínimo, 
podendo excepcionalmente 
atender outras situações de 
vulnerabilidade, desde que 
haja parecer técnico fun-
damentado. “A política de 
assistência não é caridade, 
é um direito adquirido pela 
Constituição. Queremos 
que a pessoa se fortaleça e 
conquiste autonomia”, re-
forçou Michele.

A secretária ressaltou 
que os benefícios são tem-
porários, destinados a aten-
der situações específicas 
e emergenciais. “Nós não 
queremos que a pessoa fi-
que dependente do bene-
fício, mas que ele seja um 

suporte para superar uma 
dificuldade momentânea”, 
explicou.

A operacionalização dos 
benefícios será feita pela 
Secretaria de Assistência 
Social, que também fará o 
acompanhamento das fa-

O Codese (Conselho de 
Desenvolvimento Econô-
mico, Sustentável e Estraté-
gico) começou a colocar na 
prática o projeto B2B Con-
nect (Business to Bunisses) 
em Rolândia, na quinta-fei-
ra (29), com um Workshop 
para Comerciantes. O B2B 
busca aproximar os produ-
tos e serviços com a indús-
tria rolandense e preen-
cher esse ‘vácuo’, que pode 
ser vantajoso economica-
mente para todos e para a 
cidade.

O Workshop para Comer-
ciantes, que começou às 
18h30 na sede da Associa-
ção Empresarial de Rolân-
dia – ACIR (Arthur Thomas 
1100 – sala 6), foi o primei-
ro passo rumo a essa inte-
gração. “Nesse workshop 
fizemos uma apresenta-
ção do projeto para os co-
merciantes de Rolândia e 
mostramos como deve ser 
o procedimento para es-
treitar esse relacionamen-
to com o setor industrial”, 
ressaltou Catarina Schauff, 
presidente do Codese.

Ainda segundo Catarina, 

O secretário de Seguran-
ça Pública, Trânsito e Mo-
bilidade Urbana de Rolân-
dia, Isaac Altino, esteve na 
Tribuna Livre da Câmara 
Municipal na sessão de se-
gunda-feira (26) para falar 
da situação do Estaciona-
mento Rotativo ‘Zona Azul’. 
O secretário revelou que o 
processo interno referente 
à concessão do estaciona-
mento rotativo foi tempo-
rariamente pausado. A me-
dida foi tomada em atenção 
às orientações e determi-
nações do Controle Interno 
e do Tribunal de Contas do 
Estado do Paraná (TCE/PR), 
visando garantir a máxima 
legalidade e transparência 
na condução do procedi-
mento licitatório.

De acordo com Altino, a 
interrupção se deu em fun-
ção de uma recomendação 
específica dos órgãos de 
controle. O modelo de lici-
tação inicialmente previsto 
para a concessão do esta-

cionamento rotativo seria 
integralmente presencial. 
Contudo, a orientação rece-
bida aponta para a neces-
sidade de que, ao menos a 
fase inicial do processo li-
citatório, seja realizada por 
meio eletrônico, enquanto 
as etapas subsequentes po-
deriam manter o formato 
presencial.

Diante dessa diretriz, 
a administração munici-

pal solicitou um 
prazo de 30 dias 
para a completa 
adequação do edi-
tal e dos demais 
instrumentos que 
compõem o pro-
cesso licitatório. 
Este período será 
utilizado para re-
visar os termos e 
adaptar os proce-
dimentos, incor-
porando a moda-
lidade eletrônica 
na fase inicial da 
disputa, conforme 

a exigência.
“A Prefeitura de Rolândia 

reitera seu compromisso 
com a conformidade legal 
e a boa gestão pública, bus-
cando sempre as melhores 
práticas para a realização 
de seus processos. A reto-
mada do processo será co-
municada oportunamente, 
após a conclusão das ade-
quações necessárias”, pon-
tuou Isaac Altino.

mílias beneficiárias, com 
base no Cadastro Único 
e nos pareceres técnicos 
das equipes do CRAS e 
CREAS. A fiscalização ca-
berá ao Conselho Munici-
pal de Assistência Social 
(CMAS).

na próxima semana, 
um outro workshop nos 
mesmos moldes será re-
alizado com os presta-
dores de serviços como 
eletricistas, pintores, 
instaladores de ar con-
dicionados... Os empre-
sários, comerciantes e 
prestadores de serviços 
que mostrarem interes-
ses em ‘vender’ para as 
indústrias rolandenses 
também terão um trei-
namento de qualifica-
ção.

Pesquisa
O B2B Connect Rolândia 

foi pensado pelo Codese 
em parceria com a ACIR, 
Sebrae e prefeitura. O pro-
jeto é uma resposta a um le-
vantamento feito pelo Con-
selho, em janeiro de 2024, 
junto ao setor industrial 
de Rolândia. “Queríamos 
saber a quantidade de pro-
dutos e serviços da cidade 
que são consumidos pela 
industria rolandeses e nos 
surpreendedmos. Menos de 
10% de produtos e serviços 
são de Rolândia, ou seja, 

há uma evasão de recursos 
para outros municípios”, re-
lembra Catarina

Essa pesquisa mostrou 
por falta de integração en-
tre a indústria, o comércio 
e os serviços municipais, 
a falta de conhecimento e 
o despreparo dos fornece-
dores para atender os em-
presários industriais. “O 
Codese quer trabalhar essa 
integração com o B2B e sa-
nar essa carência,tornan-
do-se um canal de ligação 
entre esses agentes rolan-
deses”, concluiu Catarina 
Schauff.
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Reflexão

Humberto Xavier Rodrigues é 
formado em Teologia. 

artes Mickey 17

Na semelhança de Cristo

Deputado Cobra faz prestação 
de contas em Rolândia 

Samuel M. Bertoco é formado 
em Marketing e Publicidade

Prefeitura de Ibiporã com 
novo canal de comunicação
 A Ideia é facilitar o acesso aos serviços e agilizar o atendimento ao 

cidadão por meio de ferramenta digital em fase de teste

Porque, se fomos unidos 
com ele na semelhança da 
sua morte, certamente, o 
seremos também na seme-
lhança da sua ressurrei-
ção. Romanos 6:5. Esse é o 
verdadeiro aspecto da sal-
vação. O termino da velha 
vida, pela  nossa morte para 
o pecado em Cristo, seguido 
pela nossa ressurreição. 

No dizer de  Hopkins, 
“afundar-nos, mergulhar-
mos em Sua morte. O afun-
dar na morte de Jesus é a fé 
em ação daquele que crer, e 
então, espontânea e incons-
cientemente a vida ressur-
reta de Jesus se manifesta 
em poder suave e silencio-
so. E, assim, podemos cami-
nhar pela fé, porque o justo 
viverá de fé em fé.” Vai a 
tua fé de salvou!!!

Levando sempre no cor-
po o morrer de Jesus para 
que também a sua vida 
se manifeste em nosso 
corpo. 2 Corintios 4:10. O 
nascido de novo não preci-
sa exercer nenhum esforço 
para que essa vida se mani-
feste, seu lugar é confessar 
diariamente sua morte com 
Cristo.

O novo nascimento é um 
ato, quando pela fé, recebe-
mos o Senhor Jesus. Atitude 
esta atestada pela mulher 
quando tocou em Jesus. 
Disse Jesus : Alguém me 
tocou, porque senti que 
de mim saiu poder. Vendo 
a mulher que não podia 
ocultar-se, aproximou-se 
trêmula e, prostrando-se 
diante dele, declarou, à 
vista de todo o povo, a cau-
sa por que lhe havia toca-
do e como imediatamente 
fora curada. Então, lhe Fi-
lha, a tua fé te salvou; vai-
-te em paz. Lucas 8:46-48. 

A fé é o atestado de nossa 
falência. Quando exerce-
mos fé, estamos dizendo: 
nada posso fazer por mim 
mesmo, mas confio em ti Se-
nhor! Porém, podemos con-
fiar ou nos manter rebeldes. 
Deus não violenta a nossa 
vontade. Ele nos deixou li-
vres, isto é, dotados de livre 
arbítrio. 

Sendo assim, ao confiar-
mos Naquele que é confi-
ável, podemos descansar 
que, Aquele que começou  
boa obra em nós vai termi-
nar: Estou plenamente cer-

to de que aquele que co-
meçou boa obra em vós há 
de completá-la até ao Dia 
de Cristo Jesus. Filipenses 
1:6. 

Como ramos que estão li-
gados à uma árvore, como a 
laranjeira espontaneamen-
te e naturalmente produz 
laranjas, assim é o nascido 
de novo que espontanea-
mente e naturalmente ma-
nifesta a vida de Cristo. Por-
que está ligado em Cristo. 
Por sermos livres, coopera-
mos com Aquele que come-
çou a obra em cada um de 
nós. Pelo levar sempre é por 
toda a parte, o morrer de 
Jesus. Que assim seja para 
todo o sempre! Amém!!!

O Lar de Idosos Cairbar Schutel, pessoa jurídica de direito privado devida-
mente inscrita no CNPJ sob o nº 81.757.353/0091-32, situado na rua Platina, 04, 
em Rolândia no Paraná, vem por meio do presente notificar a Sra. Adriane 
Aparecida da Silva, técnica de enfermagem, residente na cidade de Arapon-
gas, a retornar ao trabalho no prazo de 24 horas, sob pena de configuração 
de abandono de emprego.

Quando Bong Joon Ho 
anunciou seu próximo 
filme após a vitória sur-
preendente – e muito me-
recida – no Oscar pelo seu 
ótimo Parasita, todo mun-
do ficou de orelha em pé, 
afinal, quando esses dire-
tores de fora dos EUA apa-
recem chutando a porta 
da academia com algo ino-
vador, todo mundo fica de 
olho no próximo passo. E 
quando saiu o trailer, todo 
mundo acreditou – eu acre-
ditei muito, tá na minha 
listinha de promessas de 
2025 – mas e aí? Cumpriu?

Vale falar que antes de 
eu escrever aqui, fui dar 
uma olhada o que que as 
críticas por aí andavam 
falando; tá todo mundo fa-
lando benzão. Mas, como 
diz minha mãe, eu não sou 
todo mundo. 

Bom, vamos lá, em um 
futuro não muito próximo, 
estamos explorando outros 
planetas, e essa é uma tare-
fa difícil e muito perigosa. 
Então eles inventam uma 
tecnologia onde alguns 
pobres coitados podem ser 
literalmente impressos, 
depois de mortos, e saem 
da impressora como se – 

quase – nada tivesse acon-
tecido. Mickey é um desses. 
Uma caverna que possi-
velmente tem uma fera as-
sassina? Lá vai Mickey dar 
uma olhada, morreu. Vírus 
letal na atmosfera dum pla-
neta? Manda Mickey pra lá 
sem capacete para morrer 
algumas vezes até desen-
volverem a cura. Vida – e 
morte – que segue até o Mi-
ckey número 17 não morrer 
quando deveria ter morrido 
e aí coisa degringola – tanto 
por Mickey, quanto pra gen-
te que tá vendo. A premissa 
é espetacular e o filme até 
a metade também é. Mas aí 
eles encontram uns bichos 
alienígenas e vira aquele 
famoso “monstro contra os 

humanos que na verdade 
são os monstros”. E aí uma 
trama super interessan-
te, discussões boas de que 
até onde um ser humano 
é descartável, exploração 
de trabalho, o que é a vida, 
até escravidão; vira – mais 
um – Avatar genérico sem 
orçamento. 

Nem as boas atuações do 
elenco – propositalmente 
caricatas – e a ambientação 
muito bem feita – triste, 
opressora e mesmo assim 
cômica – livram a gente 
de estar vendo um clichê 
ambulante da metade do 
filme pro final; final esse 
que piora tudo encontran-
do as saídas mais fáceis 
possíveis. Se Parasita foi 
subversão do início ao fim, 
em Mickey 17 Joon Ho op-
tou pelo mais do mesmo, 
e ele não parece ser muito 
bom nisso.

O deputado estadual Cobra Repórter na Alep (Foto de Valdir Amaral)

O deputado estadual 
Cobra Repórter (PSD) rea-
liza, nesta sexta-feira, 30 
de maio, uma prestação 
de contas do seu mandato 
durante sessão da Câmara 
Municipal de Rolândia, a 
partir das 15h45.

A iniciativa tem como 
objetivo apresentar à po-
pulação, lideranças polí-
ticas e vereadores as prin-
cipais ações, projetos e 

 ADeputado estadual presta contas de seu mandato nesta sexta-feira em 
Rolândia, durante a sessão da Câmara Municipal

investimentos destinados 
à cidade de Rolândia por 
meio do trabalho do parla-
mentar na Assembleia Le-
gislativa do Paraná.

“Nosso mandato é pau-
tado pela transparência e 
pelo compromisso com a 
população. Rolândia sem-
pre recebeu nossa atenção 
especial, com recursos e 
apoio a diversas áreas, 
como saúde, infraestru-

A Prefeitura de Ibiporã 
está inovando no atendi-
mento ao contribuinte ao 
lançar um novo canal de 
comunicação digital no De-
partamento de Tributação. 
A iniciativa, que será tes-
tada durante o período de 
um mês, tem como objetivo 
facilitar o esclarecimento 
de dúvidas, a obtenção de 
orientações e a solicitação 
de serviços de forma mais 
rápida e prática, sem a ne-
cessidade de deslocamento 
até os setores presenciais.

O atendimento será re-
alizado de segunda a sex-
ta-feira, das 8h às 15h, por 
meio do número (43) 3178-
8530. Caso a ferramenta 
seja aprovada após o perí-
odo de teste, a Prefeitura 
planeja ampliar o modelo 
para outras secretarias, 
ampliando o acesso digital 
da população aos serviços 
públicos municipais.

De acordo com o prefei-

to José Maria Ferreira, a 
medida reforça o compro-
misso da administração 
com a modernização e a 
eficiência do serviço pú-
blico. “Este projeto piloto 
representa um avanço na 
modernização da adminis-
tração pública, com foco na 
eficiência e na ampliação 
do acesso aos serviços. A 
intenção é avaliar os resul-
tados deste período de teste 
e, se aprovado, implemen-
tar a ferramenta em outras 
secretarias, fortalecendo a 
qualidade do atendimento 
prestado à população”, des-
taca.

A novidade integra um 

conjunto de ações que vêm 
sendo implementadas para 
melhorar a qualidade do 
atendimento e garantir que 
os serviços públicos este-
jam cada vez mais próxi-
mos dos munícipes. Além 
disso, os contribuintes ca-
dastrados no sistema muni-
cipal receberão uma men-
sagem informativa sobre a 
disponibilidade deste novo 
canal, orientando sobre 
como utilizá-lo.

Para utilizar o atendi-
mento via WhatsApp, bas-
ta adicionar o número (43) 
3178-8530 e enviar uma 
mensagem durante o horá-
rio de funcionamento.

Aviso para retorno ao trabalho

tura e segurança. Essa 
prestação de contas é uma 
forma de mostrar, com res-
ponsabilidade, tudo que 
conquistamos juntos”, des-
tacou Cobra Repórter.

A sessão do Legislativo 
é aberta ao público, e o 
deputado convida toda a 
comunidade rolandense a 
participar desse importan-
te momento de diálogo e 
prestação de contas.



0530 DE MAIO DE 2025 Rolândia 

Parte da equipe da série ‘Na Batalha’ e Jamile maquiando Domenica, filha de Mano Brown

 A Jamile Cristine Rodrigues assina a caracterização da série ‘Na Batalha’ e trabalha com grandes nomes do cinema brasileiro

Maquiadora rolandense de volta a set de filmagens

Depois de integrar a equi-
pe de caracterização do fil-
me ‘Assalto à Brasileira’, a 
maquiadora profissional 
Jamile Cristine Rodrigues 
(28), de Rolândia, agora as-
sina a caracterização da 
série ‘Na Batalha’. Dirigida 
por Thatiane Almeida ‘Sa-
bothati’, e por Helder Fru-
teira, a série aborda o mo-
vimento hip hop e o mundo 
das batalhas de rimas em 
Londrina e foi escrita e ro-
teirizada por Alessandra 
Pajolla, e que está sendo 
concretizada graças à Lei 
Paulo Gustavo (LPG).  

No elenco, além de atores 
e atrizes de Londrina, estão 
a cantora e rapper Negra Li 
e Ayomi Domenica, filha de 
Mano Brown. “Já estamos 
com três meses de pré-pro-
dução e as gravações come-
çaram no dia 27 de maio e 
devem se estender até 27 
de julho, ou seja, são dois 
meses”, revela Jamile à re-
portagem do JR – Um Jornal 
Regional.

A série ‘Na Batalha’ terá 
oito episódios de 30 mi-
nutos e conta a história de 
Rosana, personagem de 

Seis anos depois da última edição, em 2019, a Oktober-
fest de Rolândia vai voltar a ser realizada no município 
e já tem data: começa na quinta-feira (2) e segue até o 
domingo (5). Isso, claro, em outubro deste ano. “A festa 
será no primeiro final de semana de outubro e temos fei-
to reuniões com os grupos folclóricos e a Igreja Luterana 
desde dezembro”, revelou Flávia Galbero, secretária de 
Cultura e Turismo de Rolândia.

A ideia é retomar a festa de forma tradicional, no Com-
plexo Esportivo, com bandas tradicionais e programação 
cultural germânica. “A Oktoberfest será feita num forma-
to mais reduzido, como foram as últimas edições, e en-
volver bastante a comunidade, as escolas, o comércio, as 
indústrias, a ACIR. Vamos resgatar a festa de forma bem 
participativa”, pontuou Flávia, que não pode falar nada 
ainda sobre programação.

Um pouco da Oktober
A primeira Oktoberfest de Rolândia foi realizada em 

1988, organizada pelo pastor Ravache, da Igreja Lutera-

Domenica, uma cantora de 
gospel que conhece o mun-
do das batalhas de rimas, 
local onde testará sua fé 
e seus valores. Domenica 
conquistou a crítica inter-
nacional com o filme ‘Le-
vante’, já atuou no longa ‘Na 
Quebrada’ e na série ‘3%’.

“Essa série mostra o mo-
vimento de hip hop e bata-
lhas de rimas da Concha, 
da Máfia (quase toda feita 
por mulheres e pelo movi-
mento LGBT), entre outras 

de Londrina”, afirma a ma-
quiadora Jamile. As grava-
ções estão acontecendo Vila 
Cultural Alma Brasil. Jami-
le não esconde a emoção de 
trabalhar com Sabothati, 
que foi diretora-assistente 
na série ‘Cidade de Deus – a 
Luta não para’ (HBO/MAX), 
com Negra Li, ícone do em-
poderamento feminino pre-
to no Brasil e com Domeni-
ca, filha de Mano Brown, o 
rosto do rap brasileiro.

“Isso está sendo muito 

importante para mim, pois 
participo do movimento 
Hip Hop há muito tempo, 
pois sou maquiadora de 
vídeos pra galera do mo-
vimento aqui da região”, 
pontuou Jamile. “Assinar a 
caracterização é muita res-
ponsabilidade: é criar todo 
o conceito de estética de 
uma série. É a primeira vez 
que aplico o meu conheci-
mento e minha criatividade 
com liberdade”, ressaltou. 
“Estou maquiando a filha 

do Mano Brown e a Negra 
Li todos os dias”.

Avó importante
Jamile é neta de Jandira 

Amélia da Silva Rodrigues 
(82), que foi a primeira pro-
fessora negra de Rolândia. 
Em 2018, Jandira foi home-
nageada pela Câmara Mu-

nicipal e recebeu o prêmio 
Zumbi dos Palmares, in-
dicada pelo vereador João 
Ardigo. Até o momento, 
Jandira é a única pessoa a 
receber tal condecoração. 
Para conhecer mais sobre 
o trabalho de Jamile, siga o 
perfil @jamile.makeupbe-
auty no Instagram.

 ADepois de seis anos, a última foi em 2019, Rolândia irá promover a sua Oktoberfest, que chega à 31ª edição retornando às raízes

31ª Oktoberfest de Rolândia já tem data: 2 a 5 de outubro

na. Desde então, foi crescendo e teve que ser reali-
zada em um local maior – no Complexo Esportivo 
Emílio Gomes, e até no estádio municipal Erich 
Georg. A festa foi feita initerruptamente até a sua 
29ª edição, em 2017. Em 2018, não houve a festa e 
a 30ª edição foi realizada em 2019, o que acabou 
sendo a última.  

A 30ª Oktoberfest de Rolândia, em 2019, come-
çou na noite de quinta (10) e terminou no domin-
go (13), atraindo uma média de 6 mil pessoas. A 
organização explica que o número não é preciso 
já que não havia catraca, venda ou distribuição 
de ingressos, mas foi calculada a presença de 5 a 
7 mil pessoas nos quatro dias de festa. A abertura 
teve a tradicional sangria do primeiro barril de 
chope e a apresentação do grupo folclórico rolan-
dense Weisser Schwan. 

A foto ao lado é da sangria do primeiro barril 
de chope na abertura da Oktoberfest de 2019 nas 
mãos de Pedro Bernardy e Alexandre.
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Empreendedores ouviram sobre as  vantagens de serem MEIs (foto: PMI)

A

Kits para melhorar atendimento a estudantes especiais
APrefeitura de Ibiporã entrega kits escolares para melhorar atendimento a estudantes com necessidades especiais

A Palestra sobre MEI, promovida em parceria com o Sebrae, orientou empreendedores sobre os benefícios e procedimentos para se tornar um MEI

Prefeitura incentiva a formalização de MEIs no município

N

Secretaria Munici-
pal de Educação e da 
Assessoria de Educa-

ção Especial e Inclusiva da 
prefeitura de Ibiporã anun-
ciou a entrega de kits de 
material escolar para todas 
as escolas da rede munici-
pal. A iniciativa tem como 
foco as salas de recursos 
multifuncionais, classes 
especiais e demais progra-
mas de apoio a estudantes 
com Transtornos Globais 
do Desenvolvimento (TGD).

Os kits são compostos 
por materiais pedagógicos 
simples, como massinha de 
modelar, canetinhas, lápis 
de cor e outros recursos 
que contribuem para o de-
senvolvimento cognitivo, 
motor e social dos alunos. 
A entrega foi realizada, as-

a quarta-feira (28), a 
Secretaria de Traba-
lho, Qualificação e 
Empreendedorismo-

da Prefeitura de Ibiporã, 
em parceria com o Sebrae, 
promoveu mais uma ação 
de apoio ao desenvolvi-
mento local: a Palestra de 
Formalização do MEI. O 
evento, realizado na Sala 
do Empreendedor, reuniu 
empreendedores e interes-
sados em regularizar suas 
atividades, oferecendo 
orientações importantes 
sobre o processo de forma-
lização como Microempre-
endedor Individual (MEI).

A capacitação foi condu-
zida por Márcio Araújo, 
representante do Sebrae, 
que apresentou orientações 
detalhadas sobre o proces-
so de formalização como 
Microempreendedor Indi-
vidual. Durante a palestra, 

segurando que os materiais 
cheguem diretamente aos 
estudantes que mais neces-
sitam. Receberam os kits 
os esbalecimentos: CEM Al-
berto Spiaci, E.M. Profª Ali-
ce Roma B. Schimitt, E.M. 
Profª Almerinda F. do Nas-
cimento, E.M. Profº Carlos 
Augusto Guimarães, E.M. 
Pres. Marechal H. A. Cas-
telo Branco, E.M. Profª Ma-
ria Inês Rodrigues de Melo, 
E.M. Rotary Club, CAESMI e 
E.M. Nelson Sperandio.

“Educar com qualidade 
é também oferecer as fer-
ramentas certas para que 
cada criança, independente 
de suas dificuldades, possa 
aprender e se desenvolver 
plenamente. Esses kits são 
fundamentais para que 
nossos alunos tenham um 

ambiente de aprendizado 
mais rico, acolhedor e esti-
mulante. Investir nesses re-
cursos é investir na igual-
dade de oportunidades, no 
respeito à diversidade e no 
futuro de Ibiporã. Nossa 
missão é garantir que nin-
guém fique para trás, e que 
todas as crianças tenham 
condições reais de crescer 
e se desenvolver com dig-
nidade”, afirmou o prefeito 
José Maria Ferreira (PSD).

A ação faz parte de um 
esforço contínuo da Prefei-
tura para promover a inclu-
são escolar e garantir que 
todos os estudantes tenham 
as mesmas oportunidades 
de aprendizagem, indepen-
dentemente de suas parti-
cularidades. 

Segundo o secretário de 

Educação, Atef El Kadri, 
“Acreditamos que o acesso 
a materiais de qualidade 
é fundamental para o de-
senvolvimento de todos os 
estudantes, especialmen-
te aqueles que necessitam 
de apoio adicional. Esses 
kits fortalecem o trabalho 
dos educadores e tornam 
as aulas mais dinâmicas 
e inclusivas, beneficiando 
diretamente os alunos com 
necessidades específicas.”

A entrega dos kits reforça 
o compromisso da Prefeitu-
ra de Ibiporã com uma edu-
cação pública de qualidade, 
inclusiva e que valoriza a 
diversidade, promovendo o 
desenvolvimento integral 
de cada aluno, com atenção 
às suas necessidades espe-
cíficas e potencialidades.

foram abordados temas como: O que é o MEI, sua impor-
tância e os benefícios da formalização; Vantagens como 
emissão de nota fiscal, acesso facilitado a crédito e enqua-
dramento em regime tributário simplificado; Direitos e 
obrigações legais, incluindo o pagamento da contribuição 
mensal e a declaração anual de faturamento; Passo a passo 
para se formalizar e as atividades permitidas. Ao final, os 
participantes tiveram espaço para esclarecer dúvidas em 
um momento interativo de perguntas e respostas. 

Para o prefeito José Maria Ferreira, a iniciativa reforça o 

compromisso da gestão com 
o incentivo ao empreende-
dorismo, à qualificação e 
ao desenvolvimento econô-
mico do município. “Apoiar 
e orientar quem deseja em-
preender é fundamental 
para o desenvolvimento 
econômico de Ibiporã. A 
formalização garante mais 
segurança, acesso a crédi-
to e oportunidades para 
os nossos trabalhadores, 
fortalecendo os pequenos 
negócios e impulsionando 
a geração de emprego e ren-
da. Seguiremos investindo 
em ações que estimulem 
o empreendedorismo e o 
crescimento sustentável da 
nossa cidade”, afirmou o 
prefeito José Maria. 

Para mais informações 
sobre o MEI e os serviços 
disponíveis, os interessa-
dos podem procurar a Sala 
do Empreendedor de Ibi-

porã, localizada no Centro Tecnológico do Trabalhador 
de Ibiporã (CTTI), ou entrar em contato pelo telefone (43) 
3178-8487.
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Mata Atlântica: Arapongas teve 
desmatamento zero em 2024
 A Relatório do MapBiomas aponta que 71% das localidades do Estado não 

registraram alertas de supressão vegetal
 A Prefeitura sedia Conferência Municipal de Cultura; inscrições abertas 

Cambé realiza Conferência 
de Cultura neste sábado

Prefeitura de Cambé faz plantão 
da Saúde neste sábado

 A Famílias interessadas em atendimento nos polos de férias devem ir à 
Secretaria de Educação

Arapongas tem pré-cadastro 
para os polos de férias

fotovoltaico.mistertec.com.br
(43) 99152-2454

Estão abertas as inscri-
ções para a VI Conferência 
Municipal de Cultura de 
Cambé, que podem ser no 
link https://abre.ai/cultura-
cambe (encurtado pelo JR). 
O evento visa fortalecer e 
democratizar as políticas 
culturais do município, 
avaliando e monitorando 
propostas dos agentes cul-
turais. Neste ano, o tema da 
Conferência será ‘Igualda-
de, Equidade e Democrati-
zação ao Direito à Cultura 
de Cambé’. O evento será 
neste sábado (31), a partir 
das 8 horas, no hall do 1º 
andar do Centro Cultural 
(Rua Pará, 161). 

A VI Conferência Muni-
cipal tem como objetivos 
avaliar e monitorar as pro-
postas deliberadas na V 
Conferência; realizar escu-
ta pública para o segundo 
ciclo de execução da Polí-
tica Nacional Aldir Blanc 
– PNAB; e eleger os novos 
membros do Conselho Mu-
nicipal de Política Cultural 
de Cambé, representantes 
da sociedade civil e do po-

Arapongas está entre os 
municípios do Paraná que 
apresentaram desmata-
mento ilegal zero da Mata 
Atlântica em 2024, de acor-
do com o Relatório Anual 
do Desmatamento (RAD) 
do MapBiomas, uma rede 
colaborativa de co-criado-
res formado por ONGs, uni-
versidades e empresas de 
tecnologia organizados por 
biomas e temas transver-
sais. Segundo o estudo, di-
vulgado no dia 15 de maio, 
284 dos 399 municípios do 
Estado (71%) não tiveram 
alertas de supressão vege-
tal identificados pela pla-
taforma, uma iniciativa 
multi-institucional. Moti-
vos a se comemorar no Dia 
Nacional da Mata Atlântica, 
celebrado na terça (27).

“A Mata Atlântica é de 
suma importância, pois 
abrange uma diversidade 
biológica com mais de 20 
mil espécies de vegetais, 
com interesse ecológico e 
científico, além da riqueza 
da flora e fauna, contendo 
mamíferos, aves, répteis 
e anfíbios, fora os manan-
ciais”, destaca a secretária 
municipal de Agricultura, 
Serviços Públicos e Meio 
Ambiente de Arapongas, 

der público.
Ricardo Araújo, coorde-

nador do departamento 
artístico da Secretaria Mu-
nicipal de Educação e Cul-
tura, convida todos os agen-
tes culturais do município 
para participarem do even-
to. “Este é um espaço demo-
crático e fundamental para 
que juntos possamos discu-
tir e definir as políticas cul-
turais do nosso município. 
Acreditamos que ouvir as 

demandas e as propostas 
da comunidade é essencial 
para promover a igualda-
de, a equidade e a democra-
tização do acesso à cultura 
em Cambé. A participação 
de cada agente cultural faz 
toda a diferença para cons-
truirmos uma cidade mais 
plural, criativa e inclusiva. 
Contamos com a presença 
de todos nesse importante 
momento de diálogo e cons-
trução coletiva”, afirmou.

A Prefeitura de Arapon-
gas, por meio da Secretaria 
Municipal de Educação, está 
fazendo o  pré-cadastro de 
interessados no atendimen-
to nos polos de férias duran-
te o recesso escolar de julho, 
que acontecerá de 14 a 23/07.

As famílias que deseja-
rem participar devem pre-
encher o formulário até esta 
sexta-feira, 30, para que a 
equipe possa identificar a 
real demanda de crianças 
que precisarão deste servi-
ço, diretamente nos Centros 
Municipais de Educação In-
fantil (CMEIs).

Matrícula
Depois deste pré-cadastro, 

Sandra Mendonça. “Quan-
to mais rica e diversa é a 
biodiversidade, maior é a 
capacidade de se adaptar às 
interferências do homem”.

“Arapongas está fazendo 
o seu papel: fundos de va-
les foram recuperados, in-
formativos de travessia de 
animais na pista estão sen-
do instalados. Arapongas 
está no caminho certo da 
preservação com zero des-
matamento de suas áreas 
de matas”, pontua Sandra.

O secretário estadual do 
Desenvolvimento Sustentá-
vel, Rafael Greca destacou 
que o Paraná abriga atu-
almente a segunda maior 
área do bioma do País – cer-
ca de 27% do território é co-
berto pela vegetação.

CRIME - A pessoa que pra-

ticar desmatamento ilegal 
está sujeito a penalidades 
administrativas previstas 
na Lei Federal nº 9.605/98 
(Lei de Crimes Ambientais) 
e no Decreto Federal nº 
6.514/08 (Condutas Infracio-
nais ao Meio Ambiente). O 
responsável também pode 
responder a processo por 
crime ambiental. O valor 
arrecadado com as infra-
ções é repassado integral-
mente ao Fundo Estadual 
do Meio Ambiente. 

COMO AJUDAR - Denun-
ciar é a melhor maneira de 
contribuir para minimizar 
cada vez mais os crimes 
contra a flora e a fauna sil-
vestres. O principal canal 
do Batalhão Ambiental é o 
Disque-Denúncia 181. 

Com dados da AEN-PR.

o próximo passo é efetuar a 
matrícula, que deverá ser 
efetivada presencialmente 
na Secretaria de Educação, 
no período de 02/06 a 13/06. 
Será necessário apresentar 
os seguintes documentos: 
Comprovante de trabalho 
dos responsáveis (com espe-
cificação da jornada/horá-

rio de trabalho dos pais ou 
responsáveis); Certidão de 
nascimento da criança; Do-
cumentos pessoais dos res-
ponsáveis.

Mais informações nos 
CMEIs e na Secretaria de 
Educação, na Praça Pio XII, 
s/n – Centro. O telefone é (43) 
3902-1109.

A Secretaria Municipal de 
Saúde Pública da prefeitura 
de Cambé promove mais um 
plantão de atendimento à 
saúde neste sábado (31). Das 
8 às 17 horas, todas as Unida-
des Básicas de Saúde (UBS) 
irão contar com vacinação, 
atendimento odontológico 
de pacientes agendados e 
coleta de exame preventivo 
para as mulheres.

Entre os serviços estão a 
atualização da caderneta de 
vacinação, vacina de dengue 
para crianças e adolescentes 
de 10 a 14 anos e vacinas de 
influenza para pessoas aci-
ma de 6 meses; coleta do exa-
me preventivo do câncer de 
colo de útero para mulheres; 
e atendimento odontológico 
para pacientes agendados. 
É só comparecer com docu-
mento com foto, cartão do 
SUS e carteira de vacinação.

A vacinação e coleta do 
exame preventivo não pre-

 A Plantão terá vacinação, atendimento odontológico e coleta de exame
cisam de agendamento. No 
entanto, para atendimentos 
odontológicos, caso não haja 
disponibilidade de procurar 
a Unidade durante a sema-
na, é preciso deixar o nome 
em uma UBS, e as equipes 
irão agendar para algum 
sábado e comunicar sobre 
a consulta. O serviço é para 
crianças e adultos.

A secretária municipal de 
Saúde Pública, Talita Ben-
gozi, reforça o pedido para 
a população procurar a uni-
dade para se vacinar, prin-
cipalmente contra a vacina 
da gripe. “Lembrando que a 
vacina da gripe previne con-
tra as formas mais graves 
das gripes. E dessa forma, 
as pessoas ficam protegidas 
de pegarem uma gripe forte 
ao ponto de ficarem hospita-
lizadas e internadas. Muita 
gente fala que pegou gripe 
mesmo tomando a vacina, 
mas com certeza não ficou 

internado, não desenvolveu 
uma pneumonia. Estamos 
vivendo um momento muito 
delicado no Paraná, os hos-
pitais estão superlotados, 
as UPAs, os nossos pontos 
de atendimento e isso em 
toda região. Pontos, tanto 
privados quanto públicos, 
estão registrando aumento 
das transmissões das doen-
ças respiratórias. Por isso, 
reforçamos o pedido à po-
pulação. Nossos índices de 
vacinação continuam bai-
xos, e quanto mais pessoas 
vacinadas, menos pessoas 
doentes e menos transmis-
são. E agora, com a chegada 
desse inverno, desse friozi-
nho que está chegando, as 
pessoas tendem a ficar mais 
aglomeradas, e a transmis-
são aumenta ainda mais. 
Então a gente pede a colabo-
ração. Procurem uma uni-
dade e se vacinem contra a 
gripe”, disse.



Política08 30 DE MAIO DE 2025

A mesa de autoridades é liderada pelo presidente Márcio Nickenig, entre Sérgio Onofre e Aparecida 
Maschette, os homenageados da noite

A Câmara de Rolândia tem, 
no total, 9 vereadores e uma 
vereadora. Fazem parte do 
Legislativo, ainda, Guilher-
me Spanguemberg (PL), An-
drezinho da Farmácia (PRD), 
Rodrigão (PSD), Reginaldo Sil-
va (PRD)  e José L. Polvani (PL)

Vilmar Boy
(PSD)

Ronaldo Bifinho
(PRTB)

Procuradora e vereadora Sabine promove 
ação em prol da Saúde da mulher

Ronaldo Bifinho quer solução 
para os fios inutilizados

A Câmara de Rolândia 
tem sessões às 15h, 

às segundas e sextas

João Ardigo
(MDB)

Gesiel Araújo
(PSD)

Atendendo a solicitações da 
população de Rolândia e dos 
Distritos, o vereador Ronal-
do Bifinho tem se mobilizado 
para buscar soluções quan-
to ao excesso de fios e cabos 
inutilizados que permanecem 
presos aos postes em diversas 
ruas do município. Para isso, 
está em contato com o Procon, 
a Copel e as empresas presta-
doras de serviços de internet 
e telefonia, solicitando ações 
imediatas para a remoção 
desses materiais que, além de 
poluir visualmente a cidade, 
oferecem riscos à segurança 
de pedestres e motoristas.

O vereador também apre-
sentou sugestões que podem 
contribuir para a organização 
e manutenção da rede aérea 

de cabos. Entre elas, está a proposta 
de identificação dos fios por meio de 
cores específicas para cada empresa, 
facilitando o reconhecimento e a fis-
calização. Outra preocupação apon-
tada por Ronaldo Bifinho diz respeito 
à altura inadequada de alguns postes 
e à baixa fiação em determinadas lo-
calidades, o que pode causar aciden-
tes, principalmente com veículos de 
maior porte. Com essas ações, o vere-
ador reafirma seu compromisso com 
a segurança, a organização urbana e 
a melhoria da qualidade de vida da 
população de Rolândia e região.

O ex-prefeito de Ara-
pongas e Superintendente 
de Apoio aos Municípios 
(SAM), Sérgio Onofre, foi 
homenageado com título 
de cidadão Benemérito de 
Arapongas, na quinta-fei-
ra (29), em ato no Buffet 
Recanto. A honraria faz 
reconhecimento à trajetó-
ria de Onofre na política 
e contribuições ao desen-
volvimento do município. 
Na mesma cerimônia, re-
cebeu o título de Cidadã 
Honorária a Sra. Apareci-
da Maschette, mãe de Sér-
gio Onofre e avó do atual 
prefeito de Arapongas, Ra-
fael Cita. 

“Arapongas tem tido a 
oportunidade de reconhe-
cer pessoas que fizeram 
e ainda fazem pelo muni-
cípio. E o Sérgio Onofre é 
alguém que fez, faz e con-
tinuará fazendo. A admi-

Na quarta-feira (28), a Procuradoria 
da Mulher de Rolândia, coordenada 
pela vereadora Sabine Giesen, reali-
zou uma importante ação na Câmara 
Municipal em comemoração ao Dia 
Nacional de Luta pela Saúde da Mu-
lher. Em parceria com a Secretaria 
de Saúde, foi promovida uma palestra 
sobre climatério e menopausa, minis-
trada pela nutricionista Paula Silva. 
O encontro destacou como a nutrição 
pode ser uma aliada fundamental 
para o bem-estar das mulheres nessa 
nova fase da vida, além de propor-
cionar um espaço de escuta, troca de 
experiências e esclarecimento de dú-
vidas.

Ainda nesta semana, no quadro “Tô 
Indo Aí”, a vereadora foi em busca de 
esclarecimentos sobre a realização de 

tratamentos de canal dentário fora 
do município. A Secretária de Saúde 
explicou que há um convênio com 
o CISMEPAR para atendimentos em 
Londrina, mas que os procedimen-
tos também são realizados no Cen-
tro Odontológico de Rolândia, como 
forma de reduzir a fila de espera.

Além disso, Sabine levou à Secre-
tária de Saúde diversas demandas 
recebidas da população relacio-
nadas ao Pronto Atendimento. Em 
conversa com a Secretária da pas-
ta, foi abordado o atual aumento 
expressivo de casos de gripe, H1N1 
e outras doenças respiratórias, re-
forçando a importância da vacina-
ção, especialmente diante da baixa 
adesão registrada até o momento.

As ações reforçam o compromis-
so da vereadora Sabine Giesen com 
a saúde pública e a escuta ativa às 
necessidades da comunidade.

A vereadora Sabine Giesen (PRTB)

A nutricionista Paula Silva

 A Legislativo homenageou ex-prefeito com o título de Cidadão Benemérito e sua mãe, Aparecida Maschette da Silva, como Cidadã Honorária 

Arapongas: Sérgio Onofre recebe título de Cidadão Benemérito

nistração do Onofre trans-
formou a nossa cidade, que 
segue sendo referência. 
Um prazer conferir a ele 
esta homenagem”, ressal-
tou  o presidente do Legis-
lativo, o vereador Márcio 
Nickenig.

Em agradecimento, Ono-
fre falou da importância 
que o título traz para sua 
trajetória. “Mais do que 
um reconhecimento, a 
honraria representa uma 
caminhada construída 
com muito trabalho e pro-
pósito”, declarou.

Histórico político
Na vida política, Onofre 

elegeu-se vereador para a 
legislatura 1997/2000. Des-
de então, passou a ocupar 
sucessivos mandatos na 
Câmara Municipal como 
vereador e presidente do 
Legislativo. Com a grande 

popularidade, passou a co-
ordenar campanhas de de-
putado estadual, deputado 
federal, senador e gover-
nador em Arapongas, onde 
seus candidatos sempre al-
cançaram grande votação.

Em 2016, elegeu-se pre-
feito pelo PSC, numa coli-
gação com outros nove par-
tidos. Em janeiro de 2017, 
assumiu a presidência do 
Consórcio Intermunicipal 
de Segurança Pública e 
Cidadania de Londrina e 
Região (Cismel). Em 2018, 
foi um dos coordenadores 
da campanha de Ratinho 
Júnior ao governo do Es-
tado. Arapongas deu a Ra-
tinho 81,75% dos votos, a 
terceira maior votação al-
cançada pelo candidato no 
Paraná.

Em janeiro de 2019, Sér-
gio Onofre assumiu a pre-
sidência da Associação 

dos Municípios do Médio 
Paranapanema (Amepar), 
composta 22 municípios 
da microrregião. Em 2020, 
Sérgio foi reeleito prefeito 

de Arapongas com 64,59% 
dos votos.

Em seus dois mandatos 
consecutivos, Onofre e sua 
equipe elevaram o nome 

de Arapongas, no Paraná 
e no Brasil. Em oito anos, 
foram mais de 160 obras 
e mais de 500 milhões em 
investimentos.
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A Vicky Modas fica na av. Tiradentes 725; acima, Victória, 
de seis anos, mostra uma peça

C

Começa a grande Festa do Padroeiro de Cambé
 A Tradicional Festa de Santo Antônio chega a sua 91ª edição pronta para receber os cambeenses e os visitantes de toda a região

A festa completou 90 anos no ano passado

omeça neste sábado 
(31), e vai até 29 de 
junho, a 91ª Festa de 
Santo Antônio, pa-

droeiro de Cambé, um dos 
mais tradicionais festejos 
religiosos do Paraná.

Terá quermesses nos fi-
nais de semana e nos fe-
riados de Santo Antônio 
(13/06) e de Corpus Christi 
(19/06), no Centro de Even-
tos, ao lado da Igreja Ma-
triz, a partir das 20 horas, 
após a missa.

As barracas da quermes-
se terão variado cardápio: 
macarronada, risoto, caldo 
de mandioca, sanduíche 
de pernil, frango, polenta 
e batata fritos, pastel, ca-
chorro quente, espetinho, 
canjica e doces.Para beber, 
os clássicos quentões de ca-
chaça e de vinho, chocolate 
quente, sucos, refrigeran-
tes e chope.

Os shows musicais se-
rão mais acústicos, com 

Av. Aylton Rodrigues Alves 
1321 - Rolândia

(43) 98863-3218

o sábado, 24 de 
maio, Rolândia ga-
nhou uma nova re-
ferência em moda 
feminina: a Vicky 

Modas, localizada na 
Avenida Tiradentes, 
725, em frente à Pra-
ça Castelo Branco, no 
centro da cidade. A loja 
chegou com uma pro-
posta inovadora: ofere-

som ambientado, para que 
as famílias e os grupos de 
amigos possam conversar, 
se confraternizar com tran-
quilidade.

25 anos do Bolo
No dia do Padroeiro, 13 de 

junho, o ponto alto da Festa, 
haverá o tradicional Bolo 
de Santo Antônio.  Serão 12 
mil pedaços, trinta por cen-
to deles com as medalhi-
nhas do santo no interior.

Nesta edição da Festa 
também serão celebrados 
os 25 anos de confecção do 
bolo. Por conta do jubileu, 
uma das fatias terá um par 
de alianças de ouro. E as 
medalhas serão diferen-
ciadas dos períodos ante-
riores, confeccionadas em 
material especial.    

O bolo começa a ser con-
feitado, no salão paroquial, 
às 7 horas, e será entregue 
das 9h às 19h, no salão pa-
roquial da Matriz. Convites 

já podem ser adquiridos na 
secretaria paroquial e em 
alguns estabelecimentos 
comerciais na área central 
da cidade.

No dia do Padroeiro tam-
bém haverá assados: per-
nil, paleta e costela suínos 
e frango recheado. Os con-
vites já estão disponíveis 
nos locais acima citados.

Ao meio-dia será servido 
o Almoço de Santo Antônio 
para famílias carentes no 
salão comunitário da Ca-
pela Nossa Senhora Rainha 
dos Apóstolos, Vila Brasil. 
Critério de seleção por con-
ta das missionárias clare-
tianas que administram o 
Abrigo Pe. Manoel Coelho.     

A parte social dos feste-
jos, termina nos dois finais 
de semana seguintes: Show 
de Prêmios domingo 22, às 
14h, no Centro de Eventos, 
e churrasco com leilão, no 
mesmo local, dia 29, 12h. 
Convites a venda.

Trezena do Santo
A parte religiosa da Festa 

tem início no sábado 31 de 
maio, 19h, na Igreja Matriz, 
com a Trezena em Louvor a 
Santo Antônio. Preparação 
espiritual para a o Dia So-
lene, 13 de junho. Este ano 

com o tema central “Sob a 
proteção de Santo Antônio 
celebrando o Jubileu da Es-
perança”, tendo, a cada noi-
te, um padre pregador. O 
gesto concreto, para os de-
votos, é doação de alimen-
tos que serão destinados a 

instituições de caridade.
O Dia de Santo Antônio 

terá missas com bênção dos 
pães às 7, 10, 12 e 15h. Às 17 
horas será celebrada a mis-
sa solene, seguida de pro-
cissão pelas ruas centrais 
de Cambé. 

Rolândia: Vicky Modas é sinônimo de moda feminina
 ANova loja no centro da cidade oferece variedade em peças e moda femininas, tamanhos inclusivos e promoções especiais de inauguração

N
cer roupas modernas, con-
fortáveis e acessíveis, em 
tamanhos que vão do P ao 
G6, valorizando todos os 
estilos e corpos.

A proprietária Benilda 
Pinato, a Beni, destacou 
que a loja foi criada pen-
sando nas mulheres que 
buscam roupas modernas 
e versáteis para todas as 
ocasiões, seja para o dia a 

dia, festas, ou até eventos 
sazonais como festas juni-
nas. Entre os destaques da 
loja, estão os vestidos, ma-
caquinhos, saias, blusas, 
bodys, calças flare, pan-
talonas, blazers, regatas, 
shorts, croppeds, calças 
sociais e t-shirts para dife-
rentes estilos e peças plus 
size, com preços especiais 
de inauguração. 

Durante esta semana, 
a loja oferece 20% de des-
conto em toda a coleção, 
além de um atendimen-
to acolhedor e atencioso. 
“É a moda casual, a moda 
elegante, aquela que a 
mulher gosta de usar com 
conforto, estar bem-vesti-

da. Trabalhamos com mo-
delos que vestem do P até 
o G6, com tecidos de qua-
lidade, e com as cores do 
momento, como marrom e 
chocolate”, destacou Beni.

A Vicky Modas também 
facilita a comunicação 
com suas clientes por meio 

do WhatsApp (43) 99662-
7715, através do qual é 
possível consultar preços, 
tamanhos e modelos dis-
poníveis. 

Confira, ainda, o perfil 
@vickymodasrolandia 
no Instagram. 

Victória com os pais Benilda e José Carlos, proprietários da Vicky Modas
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